



## Orgelfans gehen zur Balkonmusik

Orgelspaziergang kann  
Konzertabend verlängern

**PLAUEN** – Die Balkonmusik am Samstagabend auf der Plauener Bahnhofstraße wird zugleich ein erweiterter Bestandteil der Plauener Orgelspazierfahrt sein, zu der Kirchengemeinden der Stadt in diesem Jahr zum dritten Mal einladen. Erik Feitisch (Posaune) und Heiko Brosig (Orgel) eröffnen die Orgelspazierfahrt um 19 Uhr in der Pauluskirche. Bis gegen Mitternacht wird sie aus vier etwa 20- bis 30-minütigen Kurzkonzerten in Plauener Kirchen bestehen.

In Zusammenarbeit mit dem Verein Wohn- und Lebensräume können Teilnehmer zugleich das Open-Air des Philharmonischen Orchesters Plauen-Zwickau besuchen, das am Abend „Händels Wassermusik“ von Balkonen eines Wohnblocks an der Bahnhofstraße aufführt, teilt Kantor Heiko Brosig mit.

Für Besucher der Orgelspazierfahrt werden am Abend auf der Bahnhofstraße reservierte Sitzmöglichkeiten und ein eigenes, im Eintrittspreis inbegriffenes Imbiss-Angebot enthalten sein. Bei den Kurzkonzerten in den Kirchen reicht das musikalische Spektrum von Musik für Posaune & Orgel (Pauluskirche) über elektronische und akustische Klangexperimente (Erlöserkirche) sowie Musik für Soloinstrument & Orgel (Lutherkirche) bis zum Abschluss mit dem österreichischen Familienensemble Camerata Petzold aus Graz in der Besetzung Saxofon, Violine, Kontrabass und Orgel (St.-Johannis-Kirche). Die einzelnen Veranstaltungsorte sind jeweils in Ruhe zu Fuß erreichbar. (us)

**TICKETS** für die Orgelspazierfahrt sind für zehn Euro (ermäßigt acht Euro) in den Pfarrämtern der St.-Johannis-Gemeinde, Telefon 03741 226957, der Luthergemeinde, Telefon 03741 226232, und der Markus-Paulus-Gemeinde, Telefon 03741 523035, erhältlich.